

M&M Seguros

Y con respecto al controlador fiscal de afip, no es solo el controlador que ronda desde los mas económicos nuevos entre los 15/20 mil pesos, a eso sumarle la memoria o caja negra, que esta 5000 pesos mas algún software que ronda los 10000 que permita interactuar una pc con el controlador, en el caso de los que usamos algún sistema de seguros, hacer q trabajen en paralelo. mas la habilitación del controlador, mas la actualización de la habilitación municipal para los que tenemos oficinas al publico, tema municipal, actualizarla para agregar el controlador ya que al momento de habilitar un local no era requisito tenerla, asi que en realidad el gasto que genera tenerlo, es mas contra que pro, porque el gasto en el que se incurre es imposible amortizarlo, porque la cobranza es de 1000, osea una rc de lo mas barato o una rc de moto.

El tema es que con el possnet o todo pago, laposs etc, no te transfiere el dinero hasta dentro de las 48 hs/72 o 30 días si es pago con tarjeta de crédito, entonces al momento de cobrarle a Patricia, el efectivo a la cia según como lo abone no lo puedes transferir, girar, depositar y demás, cuando el servicio contratado haga el deposito en la cta del productor. a eso queda sin cobertura esos días? Dios !!!!! Es inentendible x favor que poca seriedad! alarguen un poco mas el programa, que es corto para tanta info!muchas gracias x todo. bss

Walter

PAZO quiso dar un PASO y le pifió muy feo su horizonte, reconozco que como asesor legal de la fab de ropa, haya sido quizás bueno pero en lo comercial esta mas desubicado que ADÁN EN EL DIA DE LA MADRE pobre tipo, está bien que quiera hacer algo para decir en su CV: “yo estuve en la SSN, pero no para hacer semejante cántaro de desastre” si lo querian en la SSN le hubieran dado otra chapa mas afin a lo legal por ser abogado, pero desconoce el país, demostró cero capacidad comercial no tiene la mas minima idea de esta actividad. OJALÁ alguna vez pongan de Superintendente a un PAS con trayectoria o a un empleado de compañía que realmente conozcan de esto, porque alguien le puede explicar a Don PAZO que existe algo llamado (zona rural) que hay peones no bancarizados, que te caen los sabados a la tarde a pagar cuando salen de un tambo con bosta de vacas ellos o sus nenes en las zapatillas y te dejan todos los pisos (PUAJ) y que le vamos a tener que decir: No te puedo cobrar el seguro porque un “iluminado” en Bs As dice que no podemos cobrarte mas y que tampoco lo puedes pagar en otro lado porque a esta hora está todo cerrado y que ese chango te responda: Pero patrón de aca seguimos de mis suegros a Corrientes, digame como viajo desde Sta Fe a Corrientes sin el seguro pagado...? ¡Pazo, explcale vos a esa gente, que son argentinos no marcianos, que tu cerebro de GENIOLOGO les prohibira estar en regla.-

Alguien que le cuente a PAZO que no hace falta ir al monte formoseño, que aca nomas en el sur centro santafecino muy cerca de Rosario existen pueblos como: Bustinza, Clason, Berretta, Piñeiro, Andino, Clarke, Aldao, Villa Amelia, Cnel. Dominguez, Diaz, y tantisimos más etc. etc. etc. QUE NO TIENEN BANCOS, EXPLIQUENLE A PAZO QUE EN ESOS PUEBLOS SIN BANCOS NI PAGOFACIL, RAPIPAGO, BAPROPAGO, MULTIPAGO, NI NINGUNA OTRA te coloca una boca de cobranzas justamente por falta de sucursal bancaria, y sabés PAZO, ahi esos lugares estan poblados por gente que tiene seguros, Y sabés PAZO que en el interior del interior mucha cobranza se hace en la calle casa a casa, y sabes PAZO que con tu reciente nva brillante idea del JEJE CONTROLADOR FISCAL para cobrar en efectivo ya existen propuestas de diseñadores de moda para armar un portaccontrolador en el portaequipaje de las bicicletas, tambien estan desarrollando camperas y mochillas con placas solares para llevar en la espalda y el controlador fiscal abajo del brazo conectado con cable al voltaje de la mochilla y con una antenita UHF y SHF para conectar con la super velocidad de internet rural para darte PAZO los placeres de como cobrar fuera de la gran urbe.-

PAZO, quieres dejar un precedente bueno por tu PASO en la SSN, jugate da de baja los libros sin goyete que nos hacen llevar y sol osirve para que gastemos plata, si Uds. ya tiene toda la info cruzada con cada compañía, quieres jugarte mas; dejá de habilitar cuanto pavote aparece con una SRL, SA, SCA y lo ponen de institorio, quieres jugarte más hacele un favor a las 300 compañías sanas y cerrá de una vez esas 3 o 4 que tanto daño hacen al mercado, quieres jugarte más, no seas entonces el unico superintendente en historia odiado por 30.000 productores y por miles y miles de asegurados a lo

largo y ancho de todo el país, quieres jugarte más y si tenes hijos te lo agradezco, hacía un mea culpa, reconocí esta loca cagada de idea y tirala para atras, no seas vos justo el SUPER que fue a la ferreteria a comprar la guadaña y cortarnos el cogote a los PAS, PAZO se coherente no te transformes en el Genocida del Productor Asesor de Seguros, aposté mucho a este nvo gobierno, aposté mucho a estos que buscan mejorar las relaciones sociales, no seas vos el CABRITO NEGRO del corral, mirá que ya le pegaron un plumazo al de la SSS, Uds. en el mejor de los casos y con viento de cola llegan a durar 4 años en ese sillón pero el daño social, cultural, comercial porque a las compañías las pones en un gasto millonario para adecuarse a esta locura en equipos, desarrollos de software, desarrollos digitales etc., tambien empresarial, moral, etc. que estas dejando con esta estúpida resolucion es exponencial.- Por el bien de todos los que confiaron en vos PAZO aflojá con esta huevada, antes que el propio productor de seguros de Macri se hinche las bolas y le haga ver este error tuyo y termines como el de la SSS.-

Nestor Luis

Increíble !!!! y pensar que votamos el cambio....

Increíble tanta improvisación...

Los funcionarios que determinan estas medidas nunca pasaron de La General Paz para afuera...

Los productores del interior cobramos como parte del servicio...

Es parte de la atención al cliente y mantener la fidelizacion del asegurado...

No se puede imponer a las personas la libertad de pagar como quieran...

Si esto es para controlar productores deshonestos que realizan vuelcos de cartera..habrá otra forma legal para combatirlos..

Si esto es para controlar aseguradoras inescrupulosas....también habrá otra forma de hacerlo...

Y desde el gobierno.... es una vergüenza...emiten resoluciones dictatoriales sin ni siquiera convocar a las entidades intermedias...en este caso...nosotros...los PAS..

Guillermo Alonso

Que tal si un asegurado paga con un cheque de tercero endosado por el los seguros propios, los de su espeso e hijos. Se podrá?